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Ata da Reunião Ordinária 2019-07 1 

Comitê de Investimentos 2 

Aos onze dias do mês de abril, às quatorze horas, na sala de reuniões, das 3 

dependências do Previmpa, situado na Rua Uruguai, número 277, 14º andar, nesta 4 

Capital, reuniu-se o Comitê de Investimentos deste Departamento, em sua sétima 5 

reunião ordinária do ano de dois mil e dezenove. Constatada a existência de quórum, 6 

compareceram os membros: Rodrigo Machado Costa, Diretor Administrativo-7 

financeiro; Dalvin Gabriel José de Souza, chefe da Unidade de Investimentos - 8 

UINV/Previmpa; Carlos Fabretti Patrício e Rogério de Oliveira, Economistas da Unidade 9 

de Investimentos do Previmpa; Carin Cecília da Rosa Carvalho, Administradora da 10 

DAF/Previmpa; Giordana Zimmermann Besen, Atuária da Assessoria de 11 

Planejamento/Previmpa; e Adroaldo Bauer Spindola Correa, representante do 12 

Conselho de Administração. Rodrigo informa a pauta da reunião: (i) aprovação da ata 13 

do dia 28/03/2019; (ii) Apresentação dos resultados para o mês de março; (iii) 14 

Informes gerais e (iv) Análise do credenciamento (renovações e novas solicitações). Sr. 15 

Rodrigo informa a ausência justificada da Sra. Isabela, em função de reunião para 16 

tratar da reforma da nova sede do PREVIMPA no mesmo horário da reunião do Comitê 17 

de Investimentos. Atendendo ao primeiro ponto de pauta, a ata do dia 28/03/2019 foi 18 

aprovada por unanimidade. Sr. Dalvin apresenta os resultados para o mês de Março, 19 

tendo apresentado alteração dos gráficos, separando meta atuarial, benchmark de 20 

renda fixa e renda variável, com vistas a facilitar a compreensão, sendo que todos 21 

aprovaram a alteração. O economista Carlos Fabretti sugere que as grandezas dos 22 

gráficos sejam dividas por mil, em função do volume financeiro. Reforça ainda sua 23 

solicitação anterior, quanto a numeração dos slides da apresentação. Dando 24 

continuidade à pauta da reunião, Sr. Rodrigo informa dos Calls com analistas políticos 25 

da XP Investimentos e da Renascença DTVM. Sr. Dalvin ressalta a visão de alguns 26 

analistas da baixa possibilidade de aprovação da reforma da previdência ainda no ano 27 

de 2019, dada à dificuldade de articulação do governo e a necessidade de aprovação 28 

na CCJ. Sr. Rodrigo ressalta alguns gargalos do governo, como a relação com o 29 

chamado “Centrão”, ainda as questões de o Bolsonaro já ter afirmado que não querer 30 

a capitalização na reforma e a idade mínima para mulheres e trabalhador rural, 31 

desidratando, assim a potência fiscal desejada por Guedes. Sr. Fabretti avalia o tom 32 

pessimista dos analistas e vê a reforma perdendo velocidade para a aprovação. Quanto 33 

ao último item de pauta, não foi possível a análise, uma vez que os processos não 34 

foram instruídos em tempo hábil. Não havendo nenhum outro assunto a ser tratado, o 35 
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Presidente da mesa, Rodrigo Machado Costa, declara encerrada a presente reunião, 36 

sendo lavrada a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada pelos 37 

representantes presentes: 38 

 39 

 40 

Rodrigo Machado Costa, 41 

Diretor Administrativo-financeiro 42 

 43 

 44 

Dalvin Gabriel José de Souza, 45 

Chefe da UINV/Previmpa  46 

 47 

 48 

 49 

Carlos Fabretti Patrício           Rogério de Oliveira 50 

Economistas da UINV/Previmpa 51 

 52 

 53 

Carin Cecília da Rosa Carvalho 54 

Administradora da DAF/Previmpa 55 

 56 

 57 

Giordana Zimmermann Besen 58 

Atuária da Assessoria de Planejamento/Previmpa  59 

 60 

 61 

Adroaldo Bauer Spindola Correa 62 

Representante do Conselho de Administração 63 


